
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE FELIZ NATAL 

ESTADO DE MATO GROSSO 

 

 

22ª SESSÃO ORDINÁRIA – 17.07.2023 

 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

 

• Abertura da sessão; 

• Leitura das correspondências; 

• Tribuna a disposição dos Vereadores.  

 

GRANDE EXPEDIENTE 

 

DO EXECUTIVO:  

 

 

• Projeto de Lei Complementar nº005/2023, promove alterações na Lei 

Complementar nº 025/2013, e dá outras providências. Única Votação 

 

• Projeto de Lei nº 020/2023, Altera o Artigo 5º da Lei Municipal nº 200, de 02 de 

dezembro de 2006, e dá outras providencias. Única Votação 

 

• Projeto de Lei nº 017/2023, Autoriza o Poder Executivo Municipal a transferir 

recursos às unidades escolares do município para premiações de alunos 

participantes de projetos relacionados ao meio ambiente, e dá outras providências. 

Segunda Votação 

 

DO LEGISLATIVO: 

 

• Requerimento 001/2023 -   Requeiro à mesa, ouvido o soberano plenário, para 

que seja encaminhado ao excelentíssimo Prefeito Municipal senhor José Antônio 

Dubiella, o presente requerimento para que sejam tomadas as devidas 

providências no sentido de que seja solicitado ao Poder Executivo que encaminhe 

a esta Casa de Leis a relação de todas as despesas efetuadas com o financiamento 

de R$10.000.000,00 (dez milhões de reais) aprovado nesta Casa, decorrentes do 

FINISA, encaminhando valores dispendidos, notas fiscais com data de pagamento 

e descrição precisa do serviço ou bens adquiridos, tudo juntamente com os 

respectivos empenhos, bem como local das obras efetuadas, valores pagos e o 

extrato do saldo remanescente a pagar. Única Votação 

 



• Indicação 016/2023 - Solicito a mesa, ouvido o soberano plenário, para que seja 

encaminhado ao excelentíssimo senhor Prefeito Municipal José Antônio Dubiella, 

a presente Indicação para que sejam tomadas as devidas providências no sentido 

construir um corredor coberto para a saída dos alunos na Escola princesa Isabel. 

Única Votação 

 

• Indicação 017/2023 - Solicito a mesa, ouvido o soberano plenário, para que seja 

encaminhado ao excelentíssimo senhor Prefeito Municipal José Antônio Dubiella, 

a presente Indicação para que sejam tomadas as devidas providências no sentido 

de passar lama asfáltica na pista de motocross. Única Votação 

 

 

 

 


